

Comprometida Venezuela con un proceso electoral transparente

Image not found or type unknown



Foto: Archivo/RHC.

Por: María Josefina Arce

Un proceso electoral confiable y transparente es el compromiso del gobierno del presidente Nicolás Maduro, que en las últimas semanas ha ultimado los detalles de cara a los comicios legislativos de diciembre venidero en Venezuela.

Dos simulacros se han desarrollado para garantizar fluidez y seguridad en las elecciones en que serán designados los miembros de la nueva Asamblea Nacional.

La primera prueba tuvo lugar en octubre pasado, cuando se activaron 381 centros de votación en el país. A petición de varias organizaciones políticas, entre ellas el Gran Polo Patriótico, se realizó este domingo un nuevo simulacro para familiarizar a la población con la tecnología y verificar las medidas de bioseguridad para evitar la propagación de la COVID 19.

Las autoridades destacaron la alta participación de los ciudadanos en los dos ensayos, que permitieron afinar aspectos logísticos, técnicos y organizativos.

El Consejo Nacional Electoral realizó asimismo, unas 16 auditorías para comprobar el buen funcionamiento del proceso automatizado.

El sistema electoral de Venezuela está entre los más seguros del mundo, reconocido así por expertos y organismos internacionales.

En ese sentido el Consejo de Expertos Electorales de Latinoamérica afirmó que la nación suramericana tiene un sistema confiable, auditable y seguro.

Precisamente la entidad participó en el simulacro del domingo último, al que catalogó de exitoso.

Desde el triunfo de la Revolución Bolivariana en 1999, Venezuela se ha distinguido por asegurar la inviolabilidad e integridad del voto y de transmitir confianza a los electores.

Decenas de procesos electorales han tenido lugar desde esa fecha hasta la actualidad en territorio venezolano, en los que han participado numerosos observadores internacionales que han avalado los resultados de las urnas.

Es opinión generalizada que el sistema con que cuenta Venezuela es absolutamente seguro y no existe ninguna posibilidad de que se altere la voluntad de los electores, gracias a la eficacia de una estructura sometida a múltiples auditorías.

Por eso con total confianza acudirán a las urnas el venidero seis de diciembre los venezolanos para designar a los nuevos miembros del Parlamento, entre los 14 MIL aspirantes de más de cien partidos políticos, la mayoría de tendencia opositora.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/239904-comprometida-venezuela-con-un-proceso-electoral-transparente>



Radio Habana Cuba